A-Junioren der SG Calmbach/Enzklösterle/Sprollenhaus holen sich den Pokal bei den A-Junioren



Hinten von links:

Kreispokalspielleiter Peter Vogel, Emanuel Wägerle, Kai Pichler, Mike Zündel, Kai Nych, Tim Adler, Fabian Bollmann, Dennis Kuhnle, Trainer Ralf Metzler, Richard Thomas, Trainer Volker Gugenmuss, Kreisjugendleiter Siegfried Bartussek

Mitte von links:

Timo Grammel, Nicolas Dorring, Matthias Lenhard, Tim Treiber, Eugen Schmidt

Vorne von links:

Waldemar Lenhard, Daniel Metzler, Denis Schwabauer, Mike Günthner, Robin Maier, Sercan Aksu, Jonathan Hering, Betreuer Andreas Treiber

Am Donnerstag, den 21.4.2011 sahen rund 300 Zuschauer beim 1. FC Calmbach das Endspiel um den Kreispokal der A-Junioren. Es trafen der Erst- und Zweitplatzierte der Kreisliga Pforzheim, die SG Calmbach/Enzklösterle/Sprollenhaus und der 1. FC Engelsbrand, aufeinander. Beide Vereine haben sich bereits für den bfV-Verbandspokal qualifiziert und hier die erste KO-Runde überstanden. Die vom Schiedsrichter Yannis Schapar geleitete Partie war in der ersten Spielhälfte ausgeglichen und keiner der beiden Mannschaften erzielte einen Treffer. Somit gingen nach 45 Minuten beide Mannschaften torlos in die Halbzeitpause. 5 Minuten nach der Pause erzielte Daniel Metzler dann das 1:0 für die SG. In Folge wurde das Spiel schneller und es ergaben sich Chancen auf beiden Seiten. In der 2. Minute der Nachspielzeit erzielte Denis Schwabauer das 2:0 und machte damit den Sieg für die SG fest.